



Neue Ausstellung eröffnet - Kinder gehen auf Fotosafari

09.03.2017

Wie Kinder ihre Heimat sehen, das können interessierte Bürgerinnen und Bürger des Havellandes seit Donnerstagvormittag in der Filiale der Mittelbrandenburgischen Sparkasse bewundern.

Kreistagsvorsitzende Manuela Vollbrecht eröffnete gemeinsam mit dem Falkenseer Fotografen Thomas Düsterhöft eine Ausstellung, die das Havelland und seine Partnerkreise aus den Augen der Kinder zeigt. Erstmals wurde die aus zehn Tafeln bestehende Ausstellung beim Neujahrsempfang des Landkreises in Semlin gezeigt, bei der auch Vertreter aus Siegen-Wittgenstein, Rendsburg-Eckernförde und Spandau vor Ort waren.

Die Idee für die Fotosafari entstand bereits beim Neujahrsempfang 2015, als der Falkenseer Fotograf die Kreistagsvorsitzende darauf ansprach, Kindern der verschiedenen Landkreise Kameras mitzugeben und so eine Fotoausstellung für alle Partnerkreise zu entwickeln. Beteiligt haben sich vier Grundschulen aus den Kreisen Havelland, Siegen-Wittgenstein, Rendsburg-Eckernförde und dem Stadtbezirk Spandau.

Am Donnerstag hatten es sich die Drittklässler der Rathenower Grundschule „Am Weinberg“ nicht nehmen lassen, das Ergebnis ihrer Fotosafari zu bestaunen. Sie waren, damals noch als Erstklässler, durch Rathenow gezogen und hatten ihre Stadt so fotografiert, wie sie sie sehen. Ihre Bilder sind auf zwei der zehn Tafeln sowie auf dem Eröffnungsplakat zu sehen.

Die Wander-Ausstellung kann noch 3 Wochen in der Filiale der Mittelbrandenburgischen Sparkasse in Rathenow besichtigt werden. Anschließend geht sie zur Kreisvolkshochschule und wird auch Station in der Grundschule „Am Weinberg“ in Rathenow machen.

[Zurück](#)